

Violó a la hija

24 años a la cárcel

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Por violar a la hija un hombre de apellido González fue condenado, por el Tribunal de San Carlos, a 24 años de cárcel.

El abuso ocurrió entre los meses de de enero y julio del 2003 en La Fortuna de San Carlos cuando la chiquita contaba con 11 añitos. Según la acusación, González aprovechaba las ocasiones en que se encontraba a solas con la pequeña.



ARCHIVO

La pena fue dictada en el Tribunal de San Carlos.